

## Antoine Philippon remporte le prix de thèse Avosial 2023

Le syndicat Avosial a remis à Antoine Philippon un prix pour ses travaux sur "La coordination des systèmes de protection sociale à l'épreuve du droit français".

Anne MOREAUX , le lundi 29 janvier 2024



© AP/Anne Moreaux - Amélie d'Heilly (Avosial) et Céline Drouet (LexisNexis) remettent le prix de thèse en droit social 2023 à Antoine Philippon lors du colloque annuel d'Avosial à la Maison du Barreau le 19 janvier.

C'est à l'occasion de son colloque annuel sur la rupture du contrat de travail que le syndicat d'avocats d'entreprise en droit social **Avosial** a remis son **prix de thèse** le 19 janvier dernier.

## Travail d'excellente facture sur un thème inexploré

Fort de plus de 500 adhérents, Avosial a organisé la deuxième édition de son prix de thèse en droit social, en partenariat avec l'éditeur juridique **LexisNexis**.

*"Aujourd'hui, je suis ravie d'accueillir Antoine Philippon afin de lui remettre notre prix pour son travail qui s'inscrit incontestablement dans un **champ de droit social peu étudié par la doctrine**", a déclaré **Amélie d'Heilly, présidente d'Avosial**, en ouverture du colloque.*

La présidente d'Avosial était effectivement enchantée de féliciter le lauréat de vive voix, aux côtés de **Céline Drouet, éditrice juridique chez LexisNexis**.

*"Ce qui a marqué le jury est qu'il s'agit d'un **travail de recherche d'excellente facture** avec une écriture lisible et lumineuse malgré la **complexité du sujet**", a précisé Amélie d'Heilly, qui a dévoré les plus de 700 pages sur la coordination des systèmes de protection sociale.*

*"Je suis **très honoré et heureux de recevoir ce prix**. Pour mon sujet je suis parti du constat que les États ne sont pas neutres dans leur choix de mécanismes de protection sociale", a expliqué **Antoine Philippon**.*

*"Ce travail a eu pour ambition de **réfléchir à l'influence exercée par le droit français sur les textes internationaux de coordination des mécanismes de protection sociale**", a ajouté le lauréat, avant de présenter plus en détails sa thèse à l'auditoire intéressé.*

## Avosial promeut la doctrine sociale

Le prix du syndicat professionnel Avosial a vocation à **récompenser une thèse** ayant permis l'attribution du grade universitaire de docteur en droit, dont le sujet porte sur le droit social (droit du travail, droit de l'emploi, droit des relations sociales et droit de la sécurité sociale), tant interne qu'international ou européen ou, le cas échéant, sur une autre matière dès lors que le sujet de la thèse a des **implications en droit social**.

*"Candidater à ce prix de thèse, c'est permettre à celle-ci d'être connue et à notre travail d'être reconnu. Avosial, lieu d'échange et de réflexion autour de l'entreprise, donne une sorte de label qui permet à notre thèse de se distinguer parmi les nombreuses thèses élaborées chaque année en droit social. S'il faut candidater à un prix de thèse, c'est celui d'Avosial qu'il faut tenter de décrocher !", a expliqué **Amélie Bonardi, lauréate de l'édition 2022** pour sa thèse sur **"L'appartenance du salarié à l'entreprise"**.*

Une attention particulière est donnée aux travaux de recherche qui auraient des conséquences pratiques pour les entreprises ou leurs avocats. Le lauréat reçoit une **dotation de 8 000 euros**, destinée à soutenir la **publication ou la diffusion de sa thèse**.



Anne MOREAUX



[Lien ici.](#)